

FEVRIER - MARS 2022

SUR LE PAPIER

PAR BRUNO GUERMONPREZ



Une vie de musique

Journaliste passé par Best, Jazz Hot, Jazzman et Jazz Magazine mais aussi attaché de presse pour Polydor, Pierre de Chocqueuse a eu la bonne idée de réunir ses souvenirs dans ce récit auto-biographique très enlevé et élégamment écrit. De la pop au punk en passant bien sûr par le jazz qu'il connaît intimement - pour le servir en tant que secrétaire général de l'Académie du jazz -, Pierre de Chocqueuse a su rendre avec malice et bonhommie une grande partie des évolutions depuis 1968 du milieu de la musique, tant dans ses pratiques que dans son anthropologie. Un monde où la passion – et le sens des relations humaines - valait tous les meilleurs CV du monde.

De la musique plein la tête de Pierre de Chocqueuse (Les Soleils Bleus Editions)